

**Nuevo LEXUS RX 450h Híbrido** y ahora por 490€/mes\*  
 36 cuotas. Entrada 18.983,00 €  
 Última cuota (valor futuro garantizado): 30.441,35 €. TAE: 7,08 %

NOTA LEGAL



Jueves, 20 de diciembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Los ayudantes doctores piden la mediación de María José Sánchez

## Los ayudantes doctores piden la mediación de María José Sánchez

La delegada del Gobierno andaluz se comprometió ayer a ayudarles en la negociación la Junta

B. RICO GRANADA | ACTUALIZADO 20.12.2012 - 08:17

0 comentarios

2 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

El colectivo de profesores ayudantes doctores de la Universidad de Granada -unas 250 personas- protestaron ayer ante las puertas delegación del Gobierno andaluz para denunciar la situación de "desamparo" en la que se encuentran y sus escasas perspectivas de futuro, ya que, según advierten, la Junta de Andalucía está "incumpliendo" el convenio colectivo que incluye la posibilidad de que puedan promocionar y optar a una plaza de profesor contratado doctor.



Los ayudantes doctores protestaron ante las puertas de La Normal.

Después de concentrarse ante La Normal, hicieron entrega a la delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, de un escrito en el que se quejan de que la Junta haya entendido "equivocadamente" que la estabilización del profesor ayudante doctor en la figura del profesor contratado doctor no se pueda realizar, tras la promulgación del Decreto Ley 1/2012. "Se bloquea la posibilidad, prevista en el convenio colectivo, de los que los ayudantes doctores puedan concursar a una plaza de profesor contratado doctor, una vez conseguida -como han hecho ya buena parte de ellos- la acreditación correspondiente", señalan en el documento. En este caso se verán de forma inmediata 45 ayudantes doctores de la UGR.

Francisco Serrano, portavoz del colectivo, recordó que la administración ha invertido 300.000 euros por profesor en cinco años para ahora "dejar en la calle" a los ayudantes doctores. De hecho, después de haber cumplido con las exigentes acreditaciones que deben superar, se están encontrando con la situación de que se les terminan los contratos y no pueden optar a promocionar, ante lo que que esta comunidad autónoma sólo les ofrece lo que consideran un trabajo "en precario".

0 comentarios

2 votos



**Grado en ADE Acreditado**

[www.ie.edu/universidad](http://www.ie.edu/universidad)

Desarrolla Tu Espíritu Emprendedor. Deja Tu Huella en el Mundo.



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

AYER Y HOY



Pie de foto

### José López Rubio y 'La otra orilla'

Frente al Corral del Carbón, en la otra orilla del Darro, hay una calle dedicada a este ingenioso dramaturgo granadino. La Compañía de Teatro Corral del Carbón representará su comedia 'La otra orilla'

Calle Pintor Manuel Maldonado

Washington Irving y los hijos de la Alhambra

Granada y el equipo nazari

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Manifestaciones de mujeres en Granada